



Auch, le 24 octobre 2024

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

Routes : Un accident grave survenu sur la RD 928, actuellement fermée à la circulation avec une nouvelle déviation en place

Un accident grave impliquant un poids lourd et deux véhicules légers s'est produit ce jour sur la RD 928 à environ 3 kilomètres de Mauvezin en direction d'Auch. Les secours sont actuellement sur place pour sécuriser la zone.

La RD 928 est temporairement fermée à la circulation pour permettre l'intervention des services de secours et des forces de l'ordre. L'accident s'est produit sur le tracé de la déviation temporaire mise en place dans le cadre des travaux de la future 2x2 voies entre Gimont et l'Isle-Jourdain. Cet axe ne sera pas accessible jusqu'à nouvel ordre. **Le Département a mis en place une nouvelle déviation par la RD 654 jusqu'à Fleurance puis la N 21 jusqu'à Auch**, jusqu'à la réouverture de la RD 928.

Nous invitons les usagers à éviter le secteur et à suivre les consignes des autorités pour leur sécurité.